

Verabschiedung von Wencke Seuberling / Fraktion Grüne Liste Stadtrat 01.05.2008 bis 30.04.2014

Sie kümmert sich um andere – beruflich wie ehrenamtlich unterstützt sie Menschen, die Hilfe benötigen. Und so kommt es durchaus auch mitten in einer hitzigen Stadtratssitzung vor, dass sie, wie auf ein geheimes Zeichen hin – plötzlich aufsteht und beispielsweise einem Kollegen im Rollstuhl hilfreich zur Seite steht.

Sechs Jahre lang, von 2008 bis 2014, engagierte sie sich, die Kinderpflegerin und examinierte Altenpflegerin politisch für die Grüne Liste als ehrenamtliches Mitglied im Erlanger Stadtrat. Ihr besonderes Interesse galt der Frauen-, Kultur- und Sozialpolitik. So fokussierte sich ihre Tätigkeit auf den Sozial- und Gesundheitsausschuss und den Seniorenbeirat, Sie wirkte aber auch in der Arbeitsgruppe Friedhöfe und zeitweise im Sportausschuss mit. Gemeinsam mit der Vorsitzenden des Erlanger Seniorenbeirats vertrat sie die Stadt zudem auch in der Landesseniorenvertretung Bayern. Als Sprecherin ihrer Fraktion für Gesundheit und Soziales, Gleichstellung und Frauen, SeniorInnen, Lesben und Schwule machte sie sich schnell einen Namen und verdiente sich auch parteiübergreifend Respekt.

Ihre politische Zukunft sieht sie von nun an in der ödp verortet, für die sie aber ein Stadtratsmandat knapp verfehlte. Ihr Engagement für ihre Mitmenschen außerhalb der großen kommunalpolitischen Bühne wird den Erlangerinnen und Erlangern aber sicher erhalten bleiben. Denn schon bisher sah sie einen wichtigen Aspekt ihrer Arbeit in den kleinen persönlichen Dingen, sei es die unmittelbare Unterstützung eines Sozialhilfeempfängers bei der Wohnungssuche oder die Begleitung von Migranten und Asylbewerbern beim für die Betroffenen in ihrer konkreten Situation oft nicht einfachen Gang zum Ausländeramt.

Anschließend: Übergabe der Dankurkunde